



Hamburg, 12. Januar 2024

LUPP + PARTNER hat die Gesellschafterin der Kirsch Medical beim Verkauf aller Geschäftsanteile an Hettich beraten

Die Philipp Kirsch GmbH ist ein renommierter Hersteller hochwertiger Kühl- und Gefrierlösungen für das Gesundheitswesen und Labore. Seit 1865 setzt das Unternehmen Standards in Qualität und Zuverlässigkeit und beschäftigt 75 Mitarbeiter. Die Produkte von Kirsch werden weltweit eingesetzt und erfüllen anspruchsvollste Normen.

Als führender Hersteller von Laborgeräten seit 1904 beschäftigt die Andreas Hettich GmbH & Co. KG über 450 Mitarbeiter und entwickelt und produziert Zentrifugen und Inkubatoren, die weltweit im Einsatz sind. Alle Abteilungen wie Forschung, Entwicklung und Produktion sind am Hauptsitz in Tuttlingen, Deutschland, angesiedelt.

Das Team von Lupp + Partner hat die Gesellschafterin der Philipp Kirsch GmbH in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei der Verhandlung und der Fertigstellung der Transaktionsdokumente unterstützt.

Hamburg, 12 January 2024

LUPP + PARTNER advised the shareholder of Kirsch Medical on the sale of all shares to Hettich

Philipp Kirsch GmbH is a renowned manufacturer of high-quality cooling and freezing solutions for healthcare and laboratories. The company has been setting standards in quality and reliability since 1865 and employs 75 people. Kirsch products are used all over the world and continue to meet the most demanding of standards.

A leading manufacturer of laboratory equipment since 1904, Andreas Hettich GmbH & Co. KG employs over 450 people, developing and producing centrifuges and incubators which are used worldwide. All departments such as research, development and production are located at their headquarters in Tuttlingen, Germany.

The Lupp + Partner team advised the shareholder of Philipp Kirsch GmbH on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the negotiation and the finalisation of the transactional documents.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.